

令和7年度

【コミュニティスクール】鳥栖北小学校



北小だより

鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

令和7年12月16日（火）

第26号 鳥栖市立鳥栖北小学校
校長 長尾 真司

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

地域のみなさまへの感謝

学校のホームページはこちらから →



12月4日（木）に計画していた「花いっぱい運動」が1年生のクラスにインフルエンザによる学級閉鎖が出たため中止しました。本来は1年生とその保護者の方で寄せ植えをして地域の方に感謝の気持ちを込めてお配りすることにしていました。親子での寄せ植えはできませんでしたが、業者の方に綺麗な寄せ植えを作っていただきましたので、地域のみなさまへ、日頃の感謝の気持ちを込めてお届けいたします。1年生からのメッセージもつけてお届けしますので楽しみにお待ちください。

先日の全校集会（リモート）で15年ほど前の交通事故の話をしました。その際、見守り隊の方や交通指導員のみなさま、通学路に立っていたいる保護者のみなさまへの感謝の気持ちを忘れないようにという話もしています。今後とも子どもたちの笑顔のためにお力を貸しください。



門松・しめ縄

今年もこんな季節になりました。おやじばっ会のみなさまにしめ縄と門松を作っていました。このしめ縄を作るためにはわらを柔らかくする必要があるそうで、今年は5年生の子どもたちが柔らかくする作業を手伝いました。門松の隣には北小の校章にそっくりな「あまびえ」もいます。これで北小のインフルエンザの波も終息することでしょう。来年も良い年になるよう願っています。おやじばっ会のみなさま、お手伝いしてくれた子どもたち、ありがとうございました。これで来年の北小も安泰です。



（追伸）月曜日の朝、登校した子どもが門松を見て「わあ～、神社」といい、門松の前で手を合わせてお参りをしていました。クリスマスを前に初詣の気分なのでしょうね。

校長のひとこと

「校長先生、なんで切るんですか？」昼休みに外で遊んでいた子どもからの質問に「木も散髪するんだよ。歩いて床屋にいきないからね。」と答えました。運動場の樹木は定期的に剪定しています。一見するとこんなに切って大丈夫？と思ってしまいますが大丈夫です。来年の夏頃にはたくさん葉っぱがでてきてまた日陰を作ってくれます。とはいえ、予算の関係でとらがり状態なのが気になります（汗）…残された木も散髪したかったでしょうに。大人の都合により寂しい思いをさせてます。

